



Noticias de APROSEMP

Asociación de Productores de Semillas del Paraguay



Bernardino Caballero 165 c/ Mcal. López Asunción - Paraguay

Tel.: 610 091 secretaria@aprosemp.org.py

Días de campo



Semillas Dametto S.R.L.

Fabio Gonçalves, asesor técnico de la empresa Semillas Dametto S.R.L. dijo que la jornada de campo realizada días atrás en por la citada empresa fue exitosa. "Aproximadamente unos 300 productores visitaron nuestro campo experimental, donde se presentaron 41 materiales, en lo que respecta a soja. Si bien no acudió el número de visitantes que esperábamos, debido a la cosecha prematura por la ausencia de lluvias en las últimas 4 semanas, nos sentimos muy satisfechos con el resultado", explicó.

El Ingeniero Gonçalves dijo igualmente que unas 9 empresas obtentores trabajaron las parcelas desde el 5 de noviembre, de los que resultaron 41 materiales diferentes que fueron presentados en dicha jornada.

Agro Panambí S.A.

En Campo 9 se llevó a cabo otra jornada de campo días pasados. Al respecto René Carballo, asesor técnico de Agro Panambí S.A. nos comentó que la misma llenó todas las expectativas. "Tuvimos unos 370 participantes, lo cual es un número muy bueno, es que la lluvia hizo que se detuviera la cosecha y eso permitió que los productores lleguen hasta nuestros campos experimentales".

Unos 7 obtentores presentaron 33 materiales de soja sembrados en noviembre pasado. Carballo destacó el alto nivel de participación de los productores a quienes agradeció al igual que a los participantes, y técnicos que formaron parte de la jornada.

Agro Santa Rosa S.A.E.

El pasado 13 de febrero se llevó a cabo la 15ª edición de la jornada técnica de soja en el campo experimental de Agro Santa Rosa, Hernandarias. La inclemencia del tiempo no impidió que los ocho obtentores presentaran más de 50 variedades de soja. Breno Bianchi presidente de la citada empresa confirmó que la moda actual en la compra de semillas son las variedades de ciclo rápido, que vienen a ser las plantas de soja listas para ser cosechadas en 120 a 130 días, dependiendo de las condiciones climáticas que pueden adelantar o retrasar algo. Subrayó que la gran preocupación es hacer que aumente el uso de las semillas certificadas de soja para, entre otras cosas, que Paraguay sea dueña de sus raíces y no se provea de los materiales desde países vecinos. Defendió el derecho de la propiedad intelectual y el pago de las regalías para tener todos los años materiales novedosos.

Jornadas de campo pendiente

Para esta semana están pendientes las siguientes jornadas de campo:

Agro Silo Santa Catalina,

el 20 de febrero en Los Cedrales;

Dekalpar el 20 y 21 de febrero en Santa Rita

Cooperativa Pirapó, el 26 de febrero en Pirapó.

ENTREVISTA AL SOCIO



Efraín Martínez, directivo de Manufactura Pilar y APROSEMP expresó que la siembra del algodón viene disminuyendo en los últimos 3 años debido al bajo precio del textil, lo cual desalienta a los productores a optar por este cultivo. El área sembrada se redujo casi en un 50% por los bajos precios, lo que a su vez incluye en la alta migración de mano de obra al exterior por la escasez de fuentes de trabajo en el campo. Martínez indicó que “el productor no dejará de sem-

brar algodón, pero la expectativa no es grande. Actualmente el área de cultivo estimada es de 70 mil hectáreas, pero se espera que el gobierno apruebe en breve el subsidio para el algodón, aunque este apoyo haya llegado un poco tarde, dará un respiro al productor”. Finalmente agregó que la empresa Manufactura Pilar se surte de la producción de algodón de las zonas de Misiones, Itapúa y parte de Paraguari.

Noticias de SENAVE

Jornada técnica de Soja

El jueves 21 de febrero se llevará a cabo una charla técnica sobre inspecciones de siembra y metodología de determinar densidad de siembra de soja. La jornada abarcará aspectos teóricos y prácticos y se llevará a cabo en Sem Agro, Campo 9. Con la participación de técnicos del SENAVE y empresas privadas y está dirigido a técnicos de la Dirección de Semilla y a todo el que esté interesado.

Boletín Nacional de Cultivares Protegidos y Comerciales

Por otro lado, la directora de Semillas del citado

organismo informó que se encuentra a disposición de los interesados el Boletín Nacional de Cultivares Protegidos y Comerciales en formato digital al 31 de enero del 2013.

Inspección en campos de semilla de soja

Dolia Garcete, directora de Semillas del SENAVE, informó que actualmente los técnicos de la institución se encuentran inspeccionando los campos de semilla de soja en su etapa de pre cosecha en lo que respecta a la zafra normal y pos siembra de la soja zafriña